

**BNN.CO.ID**

# Patroli Dialogis Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Meningkatkan Kondisi Kamtibmas dan Sosialisasikan Progam Kapolres

Sukabumi - [SUKABUMI.BNN.CO.ID](http://SUKABUMI.BNN.CO.ID)

Jan 9, 2024 - 10:34



*Patroli Dialogis Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Meningkatkan Kondisi Kamtibmas dan Sosialisasikan Progam Kapolres*

Kalapanunggal, 09 Januari 2023 - Polsek Kalapanunggal melakukan kegiatan

patroli dialogis guna memastikan keamanan dan kondusifitas wilayah hukumnya. Dalam kegiatan yang dilaksanakan pada Rabu (09/01), personil piket/siaga Mako Polsek Kalapanunggal dipimpin oleh Kapolsek AKP M. Damar Gunawan, S.Pd.

Patroli dilakukan di berbagai lokasi strategis, termasuk tempat keramaian, pemukiman warga, pertokoan, perkantoran, sekolahan, jalan raya, dan daerah rawan kriminalitas. Sasaran patroli juga mencakup objek vital dalam wilayah hukum Polsek Kalapanunggal, diantaranya.

Personil yang terlibat dalam kegiatan ini adalah Aipda Rony H. dan Briпка Ade, yang dengan sigap melaksanakan tugas patroli dengan penuh tanggung jawab.

Selama patroli, Kapolsek AKP M. Damar Gunawan memberikan himbauan kepada masyarakat terkait peran serta mereka dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas). Himbauan juga mencakup dukungan terhadap kegiatan Polri dalam mencegah aksi premanisme, kejahatan jalanan, dan penyakit masyarakat lainnya.

Tidak hanya itu, masyarakat juga diberikan sosialisasi terkait pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), agar tidak mudah tergiur oleh ajakan untuk bekerja di luar negeri. Sosialisasi lainnya mencakup penggunaan aplikasi SUPERAPP Presisi untuk layanan online Kepolisian, serta upaya menciptakan Pemilu 2024 yang aman dan damai.

Kapolsek Kalapanunggal, AKP M. Damar Gunawan, menyampaikan bahwa situasi dan kondisi wilayahnya saat ini dalam keadaan aman terkendali. Seluruh kegiatan patroli dialogis dilakukan dalam upaya mendukung program Kapolres Sukabumi AKBP. Maruly Pardede, S.H.,S.I.K.,M.H yang dikenal dengan program Aa Dede (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien).